

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía, el jueves día 14 de Febrero de 2013.

### PROTESTAS

## Trabajadores de ITV de Urnieta e Irun

### intensifican sus movilizaciones

## **SE CUMPLEN 150 DÍAS DESDE QUE EL PASADO 7 DE SEPTIEMBRE EMPEZARON A REALIZAR PAROS DIARIOS INDEFINIDOS**

14.02.13 - 17:45 -

SAN SEBASTIÁN | EUROPA PRESS |

Los trabajadores de las estaciones de inspección técnica de vehículo (ITV) de Urnieta e Irun intensificarán sus movilizaciones y las protestas. En un comunicado, el Comité de empresa de las ITV de Irun y Urnieta, pertenecientes a la empresa concesionaria TÜV Theinland Iberica, ha decidido, por unanimidad, aumentar las movilizaciones con un calendario que será presentado próximamente.

Los trabajadores han adoptado esta decisión cuando se cumplen 150 días desde que el pasado 7 de septiembre empezaron a realizar paros diarios indefinidos en la ITV de Urnieta de 12.30 a 14.45 horas y de 18.30 a 20.30 horas, y en la ITV de Irun de 07.30 a 08.30 horas y de 13.30 a 15.15 y de 19.30 a 20.30 horas, en defensa de la renovación del convenio de empresa que terminó su vigencia en diciembre de 2011.

El Comité ha denunciado "la inadmisibile e irresponsable actitud" en este proceso de negociación, de los representantes de la empresa concesionaria que realizan la "poco seria" maniobra de retirar su última propuesta de renovación del acuerdo, "después de haber comunicado los trabajadores su disposición a aceptarla".

## Trabajadores de ITV de Urnieta e Irun intensifican sus movilizaciones

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko otsaila(r)en 14-(e)an 18:42etan -

---